

Referendare bereiten sich am Gymnasium vor

Balingen. Das Gymnasium hat vier neue Referendare, die in den kommenden 18 Monaten ihren Vorbereitungsdienst in Balingen und am Seminar Tübingen absolvieren werden. Schulleiter Thomas Jerg begrüßte die Lehramtsanwärter und bereitete den jungen Kollegen gemeinsam mit den zuständigen Mentoren des Balinger Gymnasiums einen herzlichen Empfang. Bis zu den Sommerferien werden Julia Bisselli (D, G, PhEth), Julia Gumpfer (D, Sport), Sari Imme (E, Bio) und Christopher Katzinski (M, Inf) hospitieren und erste Unterrichtseinheiten leiten.



Schulleiter Thomas Jerg (links) hieß die neuen Referendare am Balinger Gymnasium willkommen.

Foto: Privat